

jueves 25 de octubre de 2018

# Comienza a funcionar la II Lanzadera de Empleo de Antequera

20 personas desempleadas han comenzado a entrenar una nueva búsqueda de trabajo en la II Lanzadera de Empleo de Antequera, un programa innovador en la lucha contra el paro impulsado por Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, el Ayuntamiento de Antequera y la Junta, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo.



Durante los cinco próximos meses, se reunirán varios días a la semana y con la orientación de un técnico especializado, realizarán actividades para optimizar su búsqueda laboral y contar con nuevas posibilidades de inserción laboral.

